

628811

Ulises Medinas

Sábado 25 de Agosto de 1990

Spa

p. 33

Manns emocionó en su noche de regreso

Teatro lleno para el cantautor que estuvo en el exilio.

Frente a un público que agotó la taquilla del teatro Teletón, poco más de mil 500 personas, reapareció en la escena nacional el cantautor Patricio Manns.

Vistió de gris oscuro, ante cálidos seguidores que lo vieron usar su camisa suelta de ayer y escucharon la voz de un artista que mantiene su buen registro vocal, pero que denota el paso de tiempo en ciertas notas que ciude con habilidad para soslayar complejas inflexiones.

Manns se hizo acompañar por cuerdas, guitarra y percusión. Ocupó un sobrio juego de luces. Durante toda la velada reinó la emoción, esa que Manns cantuvo al comenzar directamente con música, traducida en dos canciones: "Bandido" y "La noche es brava".

"Quiero hablarles muy poco y cantarles mucho", dijo al iniciar el concierto. Y cumplió: estuvo casi dos horas en el escenario, intermedio incluido. El cantautor abordó el tema del exilio, que proyectó en la canción "Cuando me acuerde de mi país", tema con el que hay "una de las formas de mirar a Chile", expresó.

"Arriba de la cordillera" marcó su regreso al escenario, después de una decena de temas. Rindió luego un homenaje al fallecido locutor y hombre de discos Ricardo García. La única canción que interpretó, y que no es de su autoría, fue "Te recuerdo Amanda", de Víctor Jara. Presentó después a tres integrantes del grupo Inti-Illimani: Ignacio Salinas, José Ceeves y Jorge Coullón. También al pianista Jack Am. Manns llenó su noche de reencuentro. Hubo momentos vibrantes, como cuando

Manns emocionó en su noche de regreso [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Manns emocionó en su noche de regreso [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile